

八戸学院第二しなのめ幼稚園



こぼと 5月号

令和6年4月26日

新年度が始まり、1ヶ月が経とうとしています。子どもたちは新しいクラスにも慣れ、毎日いろいろな遊びを通して、お友だちや先生方と過ごしています。

新しく入園してきた子どもたちも幼稚園生活のリズムに少しずつ慣れてきて、好きな活動を見つけると、笑顔で楽しそうに遊んでいます。4月は、子どもたちにとっても、保護者のみなさまにとっても、そして我々教職員にとっても、頑張って過ごした1ヶ月だと思えます。日々いろいろなことを学び、成長していると感じます。これからも自然に触れたり、季節を感じたりしながら、好きなことをたくさん見つけて、楽しく遊んでいけるように支えてまいりたいと思えます。

間もなくゴールデンウィークに入ります。ご家族でそれぞれのご計画がごありのことと思えます。ご家庭で楽しい思い出を作って、ゆったりと楽しい時間を過ごしていただけたらと思います。年少のお子さまは、幼稚園の新しい生活で緊張する場面も多かったと思いますので、しばらくご家族で穏やかに過ごされて、また新たな力を蓄えて幼稚園に通っていただけたらと思います。連休明けも保護者のみなさまの優しい声掛けで、「行ってらっしゃい」と送り出していただけたらと思っております。

子どもの成長は、成功と失敗を繰り返し、行きつ戻りつしながら進んでいきます。成長過程は個性的ではありますが、確実に成長していきます。成長を支える大人にとって大切なことは、成功したときに一緒に喜び、失敗したときに一緒に悲しむことだと考えます。どんなときも自分を受け入れて、大切に守ってくれるという安心感が子どもにとっての何よりの励ましとなり、新たな一歩を踏み出す力になるのだと思えます。

子どもたちが、日々元気に過ごせていることに感謝しております。そして、子どもたちを慈しみ大切に育ててくださっているご家族の皆様へ感謝いたします。皆様が穏やかな毎日を過ごせますようにと願っております。

5月は園外保育や親子遠足も予定されております。楽しみな行事への保護者のみなさまのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

園長 加藤康子



♪未就園児教室ポケット広場♪

5月22日（水）より始まります
毎回10組程度での活動となりますので、事前にご予約ください。
お知り合いの方にもお声をかけていただくと嬉しいです。
詳しくは、園にお問い合わせください。
たくさんのかわいいお友だちとお会いできることを楽しみにしています。



《お願いします》

園庭遊具は点検を行い、子ども達にも遊具の正しい遊び方を伝えながら楽しんで活動をしています。

降園後に園庭で遊んでいかれる方も危険のないように見守り、親子で楽しんでいただけたらと思います。

また、5月に入ると気温の高い日は、熱中症になりやすいそうです。時々、園内に入り、水分補給を行ってください。

なお、遊んでいかれる方は安全のため、草地の駐車場に車を止めていただきますようお願いいたします。



5月のねらいとおもな活動

ひよこ組（満3歳児）

- 【ねらい】自分で好きな遊びをみつけて楽しむ
- 【活動】戸外で元気なかけっこしようの感触を楽しみ制作する
- 【うた】こいのぼり

りす組（年少）

- 【ねらい】身の周りのことに興味を持ち、自分でやろうとする
- 【活動】園生活に必要な身の周りのことを、自分でしようとする
- 【うた】こいのぼり
ありさんのおはなし

うさぎ組（年中）

- 【ねらい】好きな遊びを見つけ、身体を動かすことを楽しむ
- 【活動】遊具に触れながら身体を動かして活動しよう
- 【うた】メダカのがっこう

きりん組（5歳児）

- 【ねらい】いろいろな遊びに取り組み、進んで身体を動かす
- 【活動】遊具のルールを守り、楽しんで活動する
- 【うた】森のくまさん